

## Pj Wako Payakumbuh Buka Kejuaraan Pencak Silat Minsai Al-Fitrah III 2024

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.JOURNALIST.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 1, 2024 - 20:30



*Pj Wako Payakumbuh Buka Kejuaraan Pencak Silat Minsai Al-Fitrah III 2024*

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno membuka secara resmi Kejuaraan Terbuka Pencak Silat Minsai Al-Fitrah III Tahun 2024 di GOR Nan Ompek, Kelurahan Tanjung Pauh, Kamis (01/08/2024).

Dalam sambutannya, Pj Wali Kota Payakumbuh Suprayitno mengatakan Pencak

Silat merupakan olahraga beladiri asli Indonesia dan merupakan tradisi yang harus terus dilestarikan.

"Silat itu untuk membela diri dan merawat tradisi. Ini harus terus kita lestarikan, untuk hal ini saya berterimakasih kepada Perguruan Minsai Al-Fitrah yang telah melaksanakan kejuaraan ini," kata Suprayitno.

Ia mengatakan bahwa silat akan membawa mental anak bangsa ke arah yang lebih baik dan membuat fisik yang lebih sehat.

Pada kesempatan itu, Suprayitno juga menyampaikan bahwa mulai dari kali ini, Kejuaraan Terbuka Pencak Silat Minsai Al-Fitrah III akan memperebutkan Piala Wali Kota Payakumbuh.

"Selamat bertanding dan terus jaga sportivitas. Semoga dengan kejuaraan ini kita dapat melahirkan atlet dan pesilat yang hebat dan berprestasi," ungkapnya.

Sementara itu Pendiri Minsai Al-Fitrah Inyik Tanjung mengatakan Perguruan Minsai Al-Fitrah yang beralamat di Kelurahan Pakan Sinayan sudah berdiri selama 43 tahun.

"Alhamdulillah Minsai Al-Fitrah sudah berprestasi di daerah, nasional hingga internasional. Kejuaraan kali ini dalam rangka ulang tahun perguruan Minsai dan HUT RI," katanya didampingi Ketua Pelaksana Kejuaraan Yonaldi.

Ia mengatakan bahwa pengalaman pertandingan sangat dibutuhkan oleh pesilat karena sangat mempengaruhi terhadap prestasi atlet.

"Peserta yang ikut dalam kejuaraan kali ini sebanyak 1.200 peserta. Semoga dengan kejuaraan ini kita dapat terus melestarikan dan menumbuhkan kembangkan budaya Pencak Silat dan meningkatkan prestasi serta silaturahmi," ungkapnya.

Mewakili IPSI Sumbar, Ketua IPSI Payakumbuh Ainul Farhan mengatakan bahwa pihaknya mengucapkan terimakasih atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Perguruan Minsai Al-Fitrah.

"Harapan kami agar kejuaraan ini dapat berjalan terus setiap tahunnya. Saya bersyukur karena yang ikut itu 1.200 pesilat yang kurang lebih ada 80 perguruan yang hadir," katanya.

Hadir juga dalam pembukaan Kejuaraan Minsai Al-Fitrah tersebut Kapolsek AKP Amirwan, Kepala Dinas Pariwisata, Pemuda, dan Olahraga Nofriwandi. (\*\*).